
Siracusa.  "Priogionieri  del
Talete",  lunghe  code  per
pagare il servizio
Sabato sera di disagi al parcheggio Talete. La segnalazione
parte da un cittadino che lamenta “una coda interminabile per
poter pagare il servizio”. La lunga attesa di ieri notte non
sarebbe un episodio isolato. “Da mesi-questa la ragione della
protesta- è rimasta in funzione un’unica cassa, mentre si
aspetta  ancora  che  le  altre  siano  riparate”.  Impossibile
trovare un’alternativa alla fila, visto che il servizio va
pagato  all’uscita.  “Un  servizio  scadente-  conclude  il
cittadino- che non ha nulla di “smart” e nulla che possa
essere  definito  al  passo  con  i  tempi  e  con  lo  sviluppo
tecnologico”.

Siracusa.  In  diminuzione  i
reati  in  provincia  ma
aumentano le rapine
Diminuiscono i reati commessi in provincia. E’ uno dei dati
resi  noti  questa  mattina  dai  carabinieri,  nel  corso
dell’incontro  convocato  dal  comandante  provinciale,  Luigi
Grasso  per  tracciare  un  bilancio  dell’attività  svolta  nel
corso del 2015. Il dato complessivo parla di 10 mila e 700
reati scoperti, rispetto agli 11 362 dell’anno precedente.
Arrestate 860 persone, in 575 casi in flagranza di reati. Tra
denunce e arresti i carabinieri si sono occupati di 11 mila
435 persone. Ulteriore dato positivo riguarda la diminuzione
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dei furti denunciati, inclusi quelli in abitazione. Aumentano,
però, le rapine. Ne sono state perpetrate 110, 26 delle quali
scoperte. Quanto all’ambito degli stupefacenti, il bilancio
dei carabinieri parla di 250 chili di droga sequestrata, con
300 piante di marijuana rinvenute. Negativi anche i numeri che
rendono chiara la misura di un’emergenza che non si riesce ad
arginare,  legata  la  violenza  domestica.  Interventi  quasi
all’ordine del giorno, nel 2015, per episodi legati a questo
ambito. Sono state arrestate o denunciate per maltrattamenti
in famiglia e stalking 122 persone. Quello appena concluso è
anche  stato  un  atto  di  significativo  impegno  del  nucleo
Ispettorato del Lavoro. Individuati 234 lavoratori in nero,
con la sospensione di 34 aziende e sanzioni per 750 mila euro
in  totale.  Grasso  ha  parlato  della  provincia  come  di  un
“territorio  complesso,  che  richiede  grande  impegno”.  Il
comandante  provinciale  dei  carabinieri  ha  poi  espresso
soddisfazione  per  il  lavoro  svolto  ed  ha  preannunciato
l’intenzione di “individuare ulteriori linee di intervento per
rispondere sempre meglio alle dinamiche criminali”.

Avola.  Droga,  cocaina  e
materiale  per  il
confezionamento:  in  due  ai
domiciliari
Detenzione ai fini di spaccio di stupefacenti: con questa
accusa i carabinieri della Compagnia di Noto hanno arrestato
due  avolesi  di  43  e  35  anni,  Gianluca  Liotta  Michele
Guastella. I carabinieri, nel corso di un servizio mirato,
hanno rinvenuto  complessivamente 15,30 grammi di cocaina, un
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bilancino elettronico di precisione nonché materiale vario per
il  confezionamento  dello  stupefacente.  In  particolare,
debitamente  occultati  sotto  il  tappo  del  serbatoio  della
autovettura in uso al Liotta, i militari rinvenivano 10,6
grammi di sostanza stupefacente mentre altri 4,5 grammi di
cocaina  a  seguito  di  perquisizione  domiciliare  presso
l’abitazione  del  Guastella  unitamente  ad  un  bilancino  di
precisone.  Il tutto è stato sottoposto a sequestro in attesa
di esperire le analisi di laboratorio del caso. A entrambi
sono stati concessi i domiciliari.

Siracusa.  Riprende  il
servizio  Asacom  senza
riduzioni. Scorpo: "C'è stato
un equivoco"
“Riprenderà lunedì il servizio Asacom nelle scuole, con le
stesse  caratteristiche  del  2015″.  La  rassicurazione  arriva
dall’assessore  comunale  alle  Politiche  sociali,  Rosalba
Scorpo. “Nonostante le grosse difficoltà relative al bilancio-
dice l’esponente della giunta comunale- posso rassicurare le
famiglie.  Il  servizio,  mai  sospeso,  quindi  continuerà
assicurando l’assistenza alla comunicazione per le regolari 8
ore a tutti gli assistiti”. Un errore, che sarà rettificato,
alla  base  della  notizia  sulla  riduzione  delle  ore  di
assistenza  a  7.  “Un  malinteso-  prosegue  Scorpo-  tra  il
ragioniere  generale  e  il  dirigente  del  settore  Politiche
sociali sulle somme da destinare al servizio nel 2016”.
Soddisfatto  il  consigliere  comunale,  Salvo  Sorbello.
“Prendiamo atto che l’amministrazione comunale si è subito
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resa conto del grave errore che stava commettendo. Siracusa,
uno  dei  pochi  Comuni  siciliani  ad  avere  approvato  un
regolamento  per  disciplinare  l’attività  degli  operatori
Asacom,  deve  anzi  puntare  a  rafforzare  questo  servizio,
prezioso per alunni, insegnanti e famiglie”.

Siracusa. Bloccati 70 milioni
per  le  strade  provinciali,
Vinciullo:  "Subito  una
soluzione"
Fondi bloccati da mesi per le strade di competenza delle ex
Province. Quasi 70 milioni di euro fermi al palo, con le
conseguenze del caso. “Insopportabile”, secondo il deputato
regionale Vincenzo Vinciullo, che punta l’indice contro gli
assessorati  alle  Autonomie  Locali  e  alle  Infrastrutture.
L’esponente del Nuovo Centro Destra entra nel dettaglio delle
cifre e ricorda che “20 milioni di euro, frutto di un mio
originario emendamento alla Finanziaria di 30 milioni di euro,
sono bloccati presso l’Assessorato delle Autonomie Locali e
non  si  capisce  il  motivo  per  il  quale  non  vengono
immediatamente destinati alle ex Provincie, in modo tale che
le  stesse  intervengano,  con  l’urgenza  del  caso,  su  tutte
quelle  strade  che  sono  in  una  situazione  di  disastro
strutturale,  in  quanto  mancanti  dall’asfalto
all’illuminazione”. Gli altri 50 milioni di euro sarebbero,
invece, bloccati dalla fine del 2014 all’Assessorato delle
Infrastrutture “per insipienza delle province di Palermo e
Messina, che non riescono a produrre gli atti necessari per le
strade di loro competenza, in modo da sbloccare le risorse
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anche per le altre province”. La soluzione, secondo Vinciullo,
potrebbe essere individuata nella decisione di stralciare le
posizioni  di  Messina  e  Palermo  o  ,  più  radicalmente,
ridistribuendo le risorse solo tra gli altri enti”. Vinciullo
ricorda lo stato in cui versano i collegamenti provinciali,
con i rischi conseguenti per chi li percorre. In provincia,
cita in particolar modo la Palazzolo-Giarratana, la Lentini-
Scordia, la Priolo Augusta e una serie di ponti: quello sulla
Lentini-Carlentini-Agnone  e  quello  sulla  Strada  Provinciale
San Nicola-Belludia in primo luogo. Situazione problematica
anche  nella  zona  montana,  con  la  Cassaro-Ferla-Buccheri  e
nella zona sud con la Marzamemi-Portopalo e la Portopalo-
Maucini-Pachino.

Palazzolo.  Antonio  Sigona
alla presidenza del consiglio
comunale
E’ Antonio Sigona il nuovo presidente del consiglio comunale.
L’elezione  è  avvenuta  ieri  sera  nel  corso  della  seduta
convocata  dal  vice  presidente  Giuseppe  Valvo  dopo  le
dimissioni di Santa Trombadore. A proporre il nome di Sigona è
stato il capogruppo di maggioranza Carmelita Girasole. Sigona
è  stato  eletto  con  undici  preferenze  contro  i  quattro  di
Giulia  Licitra,  nome  proposto  dalla  minoranza.  “E’  con
emozione che assumo questa carica per la seconda volta – ha
detto Sigona – e sono più emozionato della prima volta. Voglio
ringraziare  tutti  i  consiglieri,  il  sindaco,  il  mio
predecessore.  Sarà  mio  dovere  mantenere  equilibrio  e
imparzialità  per  assicurare  dialettica  democratica  tra
maggioranza e minoranza”.
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Prima del voto il capogruppo di minoranza Nadia Spada, ha
criticato  la  scelta  dell’amministrazione  e  l’assenza  di
“motivazioni  valide  su  questo  cambio  di  presidenza  –  ha
osservato Spada – ci discostiamo da questo modus operandi,
speravamo in una scelta condivisa. Si poteva giungere ad una
sintesi con un nome comune, magari come avviene nei governi
democratici. Si poteva assistere ad un’apertura nei confronti
dell’opposizione  in  virtù  della  trasparenza  e  del
bilanciamento  dei  poteri.  Ma  la  maggioranza  continua  ad
operare  forte  dei  voti  ottenuti  e  senza  mai  prendere  in
considerazione le proposte costruttive che potessero venire
dall’opposizione sui reali problemi del paese”.
Il sindaco Carlo Scibetta ha sottolineato che il gruppo “ha la
sua idea politica, il programma elettorale è stato votato e su
quello ci stiamo misurando, nonostante strumentalizzazioni e
attacchi personali e vogliamo essere giudicati dai cittadini.
Dire che c’è assenza dialogo è solo strumentale, per questo
chiedo al presidente di mantenere la linea dell’imparzialità,
non abbiamo motivazioni di avere un presidente di parte, deve
essere presidente di tutti”.
Durante l’attività ispettiva il consigliere di minoranza Fabio
Fancello ha chiesto chiarimenti sul carnevale.
In aula poi è stato approvato, il Piano comunale sull’amianto,
disposto sulla base della legge regionale del 29 aprile 2014
numero 10, finalizzato al censimento di tutti i siti per avere
una mappatura reale della presenza sul territorio di amianto o
manufatti  contenenti  il  minerale  e  pervenire  alla  sua
rimozione e allo smaltimento, prevenendo smaltimenti illeciti
che  possono  diventare  fonte  di  inquinamento  ambientale
attraverso la diffusione di fibre con conseguente danno alla
salute.  Ad  astenersi  quattro  consiglieri  di  minoranza.  A
presentare il testo in aula il responsabile della Protezione
civile Salvatore Caligiore. Presentata la relazione annuale
del sindaco, che ha parlando degli interventi avvianti nei
settori ambiente,  lavori pubblici, servizi sociali, pubblica
istruzione,  edilizia  scolastica,  turismo.  “I  risultati
conseguiti – ha spiegato Scibetta – sono il frutto del lavoro



quotidiano  dei  dipendenti  comunali  e  del  costante  impegno
degli  assessori  che  hanno  operato  con  le  poche  risorse
economiche  disponibili.  La  collaborazione  dei  consiglieri
comunali è stata fondamentale”

Siracusa.  Torneo  della
Solidarietà,  vincono  gli
ingegneri:  raccolti  oltre
mille e 300 euro
Oltre mille e 300 euro per dare il via alla raccolta fondi
destinati all’acquisto di un sollevatore speciale che consente
ai  diversamente  abili  l’utilizzo  della  piscina  della
Cittadella dello Sport. E’ la cifra raccolta con il primo
Torneo della Solidarietà, giocato sul parquet del Palazzetto
intitolato a “Concetto Lo Bello”. Ad aggiudicarselo , gli
Ingegneri, che hanno battuto, nella finale gli avvocati, dopo
avere chiuso i tempi regolamentari sullo 0 a 0. Solo ai calci
di rigore è arrivata la vittoria, 4 a 3. Al torneo della
solidarietà hanno partecipato anche i magistrati, i sacerdoti,
i giornalisti, i commercialisti, divisi in due triangolari di
calcio  a  5.  Hanno  arbitrato  gli  incontri  le  giocatrici
dell’Arke Siracusa, squadra femminile di calcio a 5 che milita
in serie A. A garantire l’assistenza sanitaria, i volontari
dell’associazione ROSS.
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Siracusa.  Meno  di  90  mila
euro  all'istituto
internazionale del Papiro: è
polemica
Ammonta  a  84  mila  e  800  euro  il  contributo  stanziato
dall’assessorato regionale ai Beni Culturali per l’Istituto
internazionale del Papiro. A sottolineare la scelta compiuta
dalla  Regione,  dopo  la  pubblicazione  di  uno  specifico
avviso,   è  il  deputato  regionale  Vincenzo  Vinciullo.  Una
decisione che non soddisfa pienamente l’esponente del Nuovo
Centro Destra. “L’Istituto Internazionale del Papiro-ricorda
il parlamentare dell’Ars-  è in assoluto, in Europa, l’Ente
che, più di qualsiasi altro, è titolato a svolgere attività
scientifiche  di  altissimo  prestigio  sull’argomento.Eppure
questa peculiarità non è stata intuita dalla Commissione, che,
nell’attribuirgli il punteggio, non ha tenuto conto del fatto
che l’istituto del Papiro non rappresenta solo un motivo di
orgoglio per la città di Siracusa e la Sicilia intera e,
credo,  per  tutto  il  panorama  culturale  e  scientifico
italiano”.  Ultimo  posto  in  graduatoria  sulle  17  richieste
presentate  per  l’istituto.  “Non  lo  accetto-  prosegue
Vinciullo-  è  chiederò  un  incontro  ufficiale  all’assessore
affinchè esamini gli atti prodotti dalla commissione nominata.
Non mi offende il contributi, di tutto rispetto- chiarisce
infine il deputato regionale- ma, da siracusano, l’idea che un
ente culturale così importante non sia stato valutato come
dovuto”.
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Priolo.  Versalis,  pressing
dell'Ugl  sul  Governo:
"Salvaguardi la chimica"
“Tutte le iniziative necessarie per fugare ogni dubbio sulla
trasparenza dell’operazione avviata da Eni”. Le chiede, al
Governo, l’Ugl, attraverso le segreterie del settore Chimica
di Siracusa e Ragusa. Un settore- ricorda il sindacato- che ha
sempre avuto un’importanza economica strategica per l’Italia e
che dobbiamo salvaguardare per le migliaia di posti di lavoro
nel settore nell’indotto che vi ruota intorno”. L’Ugl non
crede alla versione dell'”iniziativa positiva, messa in campo
per il rilancio e lo sviluppo del settore. Diminuisce, nel
frattempo, la fiducia dei lavoratori e delle organizzazioni
sindacali  sull’azione  intrapresa  dal  colosso  italiano
dell’energia”. L’unico garante di questa operazione, per il
sindacato, può essere il Governo,  maggiore azionista Eni.
L’auspicio  è  che  “impedisca  che  azioni  speculative  si
nascondano  dietro  la  vendita  di  Versalis.  Non  a  parole-
concludono le segreterie Ugl chimici- ma con azioni concrete e
senza limiti temporali”.

Siracusa.  A  battesimo
"Sistema  Politico",  il
movimento  dei  consiglieri
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comunali
Sarà  presentato  ufficialmente  domani  mattina  “SP,  Sistema
Politico”, il movimento apartitico che riunisce consiglieri
comunali di diversi comuni del territorio. L’appuntamento è
fissato per le 10,30 , al Jolly Aretusa Palace Hotel di coso
Gelone. “L’idea- spiega il consigliere comunale del capoluogo,
Massimo  Milazzo-  nasce  dalla  constatazione  dello  stato  di
immobilismo in cui versano nel nostro territorio i partiti
tradizionali,  con  conseguente  mancanza  di  risposte  e  di
risultati”. Il dubbio sarebbe legittimo, ma il rappresentante
del nuovo movimento chiarisce subito che “Sistema Politico”
“non nasce a ridosso delle elezioni perché non vuole replicare
tanti  altri  fantomatici  soggetti  fondati  sui  calcoli
elettorali e sugli interessi spiccioli. Vogliamo partire dalle
idee, non dalle scadenze”.
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